

**Beschluss:**

Der Stadtrat beschließt einstimmig,

die Verwaltung wird beauftragt, auf der Homepage der Stadt Koblenz unter der Rubrik Verkehr, eine Unterrubrik „Radwege“ zu installieren.

Hier sollen sich nicht nur Touristen, sondern gerade die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt über die Koblenzer Radwege informieren können.

Folgende Informationen sollen bereitgestellt werden:

- Wo gibt es Radwege?
- Nähere Informationen zu den Radwegen (Steigungsgrade).
- Für wen ist der Radweg geeignet?(SportlerInnen, TouristInnen und PendlerInnen)
- Kontaktadresse der Radwegebeauftragten der Stadt mit dem Hinweis, dort weitere Informationen zu erhalten und Missstände melden zu können.